
 

 

 

ご相談、ご意見、ご質問は、下記にお寄せください。 

ＪＭＩＵ大田地域支部：TEL03-3734-3502：FAX03-3734-3534 

ホームページ http://www6.plala.or.jp/JMIUOOTA/ ／ メールアドレス： jmiuoota@orchid.plala.or.jp 

分会ホームページ http://www.jmiusega.com/    ／  メールアドレス： roudoukumiai@jmiusega.com 

 

 

２０１３年 

５月１４日（火） 

第１７３１号 
若 芽 

全日本金属情報機器労働組合 

（略称ＪＭＩＵ）大田地域支部 

セガ グループ分会 

夏
季
一
時
金 

昨
年
同
様
低
額
回
答 

係
数
１
．
７
５ 

 

５
月
８
日
（
水
）
に
セ
ガ
、

Ｓ
Ｌ
Ｓ
両
社
と
春
闘
夏
季

一
時
金
に
つ
い
て
団
体
交

渉
を
行
い
ま
し
た
。 

会
社
は
、
最
終
回
答
と
し
て
、 

夏
季
一
時
金 

係
数
１
．
７
５ 

平
均
５
４
万
９
９
円 

支
給
日
は 

６
月
２
０
日(

木) 

 「
会
社
は
、
十
分
出
し
た
と

思
っ
て
い
る
。同
業
他
社
と

比
べ
て
、
セ
ガ
は
業
績
が
悪

い
。
ま
た
、
セ
ガ
サ
ミ
ー
Ｈ

Ｄ
か
ら
発
表
の
あ
っ
た
年

収
３
％
の
生
活
支
援
金
に

つ
い
て
、
詳
細
は
詰
め
て
い

る
段
階
だ
が
、９
月
に
特
別

賞
与
に
よ
る
一
時
金
と
し

て
支
給
す
る
。原
則
査
定
は

し
な
い
方
向
で
考
え
て
い

る
。」
と
回
答
し
ま
し
た
。 

業
績
が
上
が
ら
な
い
の

は
社
員
の
せ
い
で
し
ょ

う
か
？ 

会
社
は
「
業
績
が
上
が
ら

な
い
か
ら
、一
時
金
は
上
げ

ら
れ
な
い
、リ
ロ
ク
ラ
ブ
の

ポ
イ
ン
ト
は
元
に
戻
せ
な

い
」
と
、
こ
ん
な
回
答
が
こ

こ
何
年
も
続
い
て
い
ま
す
。 
 

 

会
社
は
、私
達
労
働
者
が
、

利
益
を
出
さ
な
い
か
ら
悪

い
の
だ
と
言
わ
ん
ば
か
り

で
す
。 

一
方
日
本
経
済
は
ア
ベ

ノ
ミ
ク
ス
の
金
融
緩
和
に

よ
る
円
安
で
物
価
上
昇
の

被
害
が
出
て
い
ま
す
。 

消
費
に
お
金
が
使
わ
れ

な
い
か
ら
経
済
が
低
迷
し

て
い
る
と
い
う
認
識
が
、
政

府
も
セ
ガ
サ
ミ
ー
会
長
も

同
じ
認
識
で
あ
る
な
ら
リ

ロ
ク
ラ
ブ
の
ポ
イ
ン
ト
を

も
と
に
戻
す
べ
き
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。 

私
た
ち
労
働
者
に
待
ち

受
け
て
い
る
そ
の
先
は
消

費
税
増
税
で
す
。 

 人
事
制
度
一
部
改
定 

評
価
給
レ
ン
ジ
上
限
を

超
え
て
い
た
ら
２
年
後

に
試
験
を
行
わ
ず
自
動

昇
格
へ
！ 

４
月
２
５
日
（
木
）
に
セ

ガ
、Ｓ
Ｌ
Ｓ
両
社
と
新
人
事

制
度（
人
事
制
度
一
部
改
定

案
）に
つ
い
て
団
体
交
渉
を

行
い
ま
し
た
。 

 

会
社
か
ら
前
回
組
合
に
、

指
摘
さ
れ
た
も
の
を
検
討

し
、提
案
し
た
内
容
か
ら
一

部
変
更
が
あ
る
と
い
う
こ

と
で
話
が
あ
り
ま
し
た
。 

会
社
「
導
入
は
７
月
１
日 

か
ら
行
い
、５
月
中
を
め
ど

に
社
内
へ
の
説
明
会
を
実

施
、個
人
に
５
月
３
１
日
に

給
料
改
定
通
知
書
の
送
付

を
行
う
。 

ま
た
、上
限
に
引
っ
か
か

る
人
達
は
、
前
回
２
年
後
に

昇
格
試
験
の
推
薦
を
受
け

ら
れ
る
と
い
う
こ
と
で
し

た
が
、
今
回
は
、
２
０
１
３

年
７
月
昇
降
格
発
令
後
か

ら
２
０
１
５
年
６
月
３
０

日
ま
で
２
年
間
の
特
別
手

当
を
支
給
。２
０
１
５
年
７

月
の
昇
降
格
が
発
令
さ
れ

た
後
、特
別
手
当
が
支
給
さ

れ
て
い
る
社
員
は
、
上
位
資

格
へ
自
動
昇
格
し
ま
す
。 

た
だ
し
、そ
の
２
年
間
の

間
に
、
新
た
な
資
格
に
あ
っ

た
役
割
や
責
任
を
担
っ
て

い
っ
て
も
ら
い
た
い
。
」
と

い
う
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。 

（
詳
細
は
裏
面
資
料
参
照
） 

 

新
人
事
制
度
導
入
で 

ヒ
ッ
ト
商
品
が
出
な
く

な
っ
た
の
で
は
な
い
か 

 

組
合「
新
人
事
制
度
を
導
入

し
て
か
ら
と
い
う
も
の
、ヒ

ッ
ト
商
品
が
出
な
く
な
っ

て
し
ま
っ
た
の
で
は
な
い

か
、こ
の
制
度
の
お
か
げ
で

チ
ャ
レ
ン
ジ
す
る
と
い
う

こ
と
も
な
く
な
っ
て
し
ま

っ
た
。
こ
の
制
度
の
導
入
は

間
違
っ
て
い
た
の
で
は
な

い
か
」 

会
社「
や
り
方
が
間
違
っ
て

い
る
か
と
い
え
ば
会
社
は

間
違
え
て
い
な
い
と
思
う
。 

業
績
が
上
が
ら
な
い
、
そ
れ

が
す
べ
て
新
人
事
制
度
の

せ
い
で
は
な
い
。」 

間
違
っ
て
い
な
い
の
で

あ
れ
ば
な
ぜ
改
定
を
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
の
か
？ 

こ
の
制
度
の
お
か
げ
で

社
員
の
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン

は
下
が
り
っ
ぱ
な
し
で
す
。 

早
急
に
こ
の
制
度
を
廃

止
す
べ
き
で
す
。 

人
事
制
度
の
改
定
時
、

上
が
っ
て
も
最
終
的
に

は
人
件
費
削
減 

 

評
価
給
レ
ン
ジ
を
上
回

る
人
は
自
動
昇
格
、レ
ン
ジ

が
下
回
る
人
は
下
限
ま
で

引
き
上
げ
、レ
ン
ジ
内
に
収

ま
っ
た
人
た
ち
は
変
わ
ら

ず
現
状
維
持
。評
価
給
レ
ン

ジ
の
上
限
は
以
前
よ
り
削

ら
れ
て
し
ま
っ
て
い
る
の

で
上
限
に
達
す
る
の
は
早

く
な
り
ま
す
。 

組
合
「
上
限
に
達
し
た
ら
、

昇
格
試
験
を
受
け
さ
せ
て

く
れ
る
の
か
」 

会
社「
今
ま
で
通
り
上
司
の

推
薦
が
な
け
れ
ば
試
験
は

な
い
、改
定
し
た
か
ら
と
言

っ
て
昇
格
の
基
準
が
変
わ

る
わ
け
で
は
な
い
。こ
の
改

定
は
決
し
て
人
件
費
削
減

の
た
め
に
改
定
す
る
の
で

は
な
い
、
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン

を
上
げ
る
た
め
に
改
定
す

る
」
と
言
っ
て
い
ま
す
。 

人
件
費
削
減
が
目
的
で

な
い
と
い
う
の
な
ら
、
改
定

時
だ
け
で
な
く
、今
後
も
レ

ン
ジ
の
上
限
に
達
し
た
ら
、

次
の
資
格
に
自
動
昇
格
さ

せ
る
べ
き
で
す
。 

（
裏
面
に
続
く
） 

回
答
を
引
き
伸
ば
し
た
割
に
は 

社
員
の
生
活
を
考
え
て
い
な
い 

低
額
夏
季
一
時
金
回
答 

 
 

 
 

    



           

下記ホームページで 新人事制度  

改定についてのアンケートを引き続き行っています！ 

ホームページアドレスhttp://www.jmiusega.com/   

私たち組合としては新人事制度に反対です。今回の給与見直しについても当然反対です。 

この見直しについてみなさんの意見をお聞きしたいと思います。ぜひご協力ください。 

 

 

 

 

 

セガ資格別人数 

現在セガ一般職では 

Ａ格９２０名 ＭＳ格８５０名  

の社員がいます。 

この中でレンジを上回る人数は、 

Ａ格１２４名 ＭＳ格３１０名 

レンジを下回る人数は 

Ａ格４２名 ＭＳ格２２０名 

現状維持の人数は 

Ａ格７５４名 ＭＳ格３２０名 

この現状維持の人達の何人が今後

昇格できるのでしょうか。 

今回の改定により、昇格しなけれ

ば、３０代後半から４０代前半で

給料が上限に達してしまいます。 

会社は働く私たちのことをもっと

考えてほしい、年齢が上がるにつ

れて、給料が上がっていかないと

生活ができません。こんな間違っ

た改定や新人事制度は直ちにやめ

るべきです。 

アンケート回答 

私たち労働組合のアンケート回答

でも９割以上が新人事制度や今回

の改定についても反対です。 

会社は「さらなるモチベーション

アップのために」改定する。 

と言っていますが、アンケートの

回答を見ても誰一人モチベーショ

ンアップするなどという人はいま

せん。引き続きアンケートを行っ

ていますので是非皆さんの意見を

お願いします。また、今回は、ア

ンケート回答を公開しています。

私たち組合の意見だけでなく、ぜ

ひ他の人達の意見もご覧下さい。

そしてこの制度に反対していきま

しょう！ 

 


